

# 武蔵台だより

第326号

発行 こま武蔵台自治会  
☎982-3904  
編集 広報部  
発行部数 2,500部(単価38円)

## 発見武蔵台 その6 東(あずま)屋



七丁目の西側の道路に、谷を下って行く道の入り口があります。  
かなり急ですが、下って行きますと、こんな東屋があります。  
その横を細い川が流れています。小さな滝もあり、  
ちゃんとせせらぎを、聞くことができます。  
近くの水溜りには、小鳥も来ているようです。  
簡単に行ける憩いの場です。

## 第11回奥むさし駅伝競走大会

### 苦節10年・悲願の初優勝

1月27日(日)に、第11回奥むさし駅伝競走大会が行われました。6区間38・792kmを220チームのランナーが力走しました。

地区対抗の部で、我が武蔵台・横手台体育協会チームが念願の初優勝しました。

204番のゼッケンが地元・滝不動尊の前を通過すると「がんばれー!」と大人も子どもも大声援! 手作りのピンクの応援旗を手に、たくさん地域住民が応援にかけつけました。武蔵台離子連のお囃子も大会を大いに盛り上げ

ました。  
一般の部は、東海大学の優勝です。  
埼玉県庁走友会Aチームで出場した川内優輝選手は、第4区で区間新記録を達成し、大会を盛り上げました。  
高校の部は、東京農業大学第三高校Aチームが埼玉栄高校の11連覇を阻止して、優勝です。  
詳しくは自治会のホームページをご覧ください。(広報部)

# こま武蔵台自治会 定例総会を開催します

■ 3月24日(日) 13時~

■ 武蔵台公民館 多目的ホールにて

総会は、全会員をもって構成する自治会の最高議決機関です。  
年1回の定期総会を開催し、会員の過半数の出席(委任状を含む)で成立します。  
24年度事業報告、決算、次年度活動方針、予算、役員を選出等重要なことを議決します。  
ぜひ、皆様の参加をお願いいたします。



## 福祉ネットからのお知らせ 春まつり 食事会

- とき 3月17日(日) 12時~14時
  - ところ 武蔵台公民館集会所
  - 食事 とり肉のホイル包み焼き、さつまいものオレンジ煮、その他3品、お抹茶(和菓子付き)
  - イベント 大道芸 南京玉すだれ、三線演奏
  - 参加費 200円
  - 申込 3月10日迄
- 982-4141 新開  
送迎の必要な方は申込の時に申し出下さい

# 平成24年度(1月) 第10回定例役員会報告

平成25年1月19日(土)

午後7時~9時

自治会館2F会議室

## ◆I 協議事項◆

(1)平成25年度総会準備(スケジュール)について

a各専門部24年度活動報告及び25年度活動計画(案)提出期限1月25日まで

b役員候補者推薦会議

平成25年1月26日(土)午前10時から

c会計最終決算日2月末日、各専門部の仮払い精算2月2日

d三役及び監査役選出会議

平成25年2月9日(土)午前10時から

e2月定例役員会(総会資料原案検討)

平成25年2月16日(土)

f会計監査

平成25年2月23日(土)(予備日24日)

g総会資料印刷発注

平成25年2月25日(月)

h総会資料完成

平成25年3月2日(土)

i総会資料配布

平成25年3月6日(水)

j3月役員会(総会資料最終確認及び総会運営について)

平成25年3月16日(土)

(2)「あり方検討委員会」における会則等改定提案内容について

a 監査役の役割等

(改定案内内容を旨)

(イ) 監査役↓監事に変更  
(ロ) 会計監査↓代表者の業務執行及び会計についての監査  
(ハ) 役員会は監査役を除く役員で構成↓監事は役員会に出席できるが議決権と発言権は有しない。  
ただし、会長又は役員会に質問状を提出することができる。

(ニ) 監査役報酬5,000円↓監事報酬40,000円  
(ホ) 会計監査規程↓監事規程(内容は添付資料参照)

b 役員選出規程の見直し  
(イ) 会則7条3項、4項の改定  
役員の選出は役員選出規程による↓三役及び監事の立候補者は対立候補がない場合は、立候補者の意思を最大限に尊重して立候補者の希望した役職に選出される。対立候補者がいる場合は選挙を行う。

(ロ) 役員選出規程の改定  
第11条  
この会のすべての会員は、役員に立候補する権利を有する。↓この会のすべての会員は、役員に立候補する権利を有すると同時に立候補者の希望する役職は最大限に尊重される。

第13条  
役員選出委員会は立候補者が役員定数を超えた場合は、立候補者の互選により候補者を決定する。↓役員選出委員会は会則7条3項の三役及び監査役の候補者が役員定数を超えた場合は、役員選出会議出席者による選挙で選出する。

以上の会則等改定の提案に対して、引き続き検討することとした。

(3) 消防団への協合金支払いについて  
24年度総会承認通りに協合金支払いを実施することとし、内容については今後検討していくこととする。

(4) 自主防災委員会報告

a 委員会報告

b 7丁目消火ホースの設置検討

c 防災倉庫の設置計画

これに対して防災倉庫の設置は、2~3年計画をもって行って欲しい。設置については、5・6・7丁目に置いたかどうか、という意見があった。

## ◆II 副会長・事務局・各専門部報告◆

(1) 会計

会計監査2月23日午前10時より実施

(2) 安全対策部

「新春の集い」天候不順で中止となる

(3) 環境衛生部

部会開催2月3日(日)午前10時より

(4) 文化厚生部

2月13日(水)「武蔵台サロン」開催

(5) 体育部

1月27日(日)奥むさし駅伝競走応援要請

部会開催2月23日(土)午前10時より

## ◆III 会長・区長からの報告◆

(1) 会長

a 集団資源ごみ報奨金申請業務取り扱いについては、効率化を図るため事務局で行うこととした。  
b 6丁目山林下草刈り実施報告書提出(埼玉県川越農林振興センター)

c 福祉ネット役員会1月18日(金)公民館午前10時から

d 自治会館和室蛍光灯をLEDに変更(老朽化で本体の不具合発生)

(2) 区長

a 各種工事進捗状況

・下水道関係

①非開削の管渠工事3月中旬まで、

②開削の管渠工事2月中旬まで、

③非開削管渠更正工事完了、

④人孔蓋32箇所(下水)交換完了

・街路樹の剪定

1月12日にて全路完了

・耐久性ガス管取替工事

1月31日まで(1丁目)、1月8日~4月末まで(5丁目)

・区長要望雨水マンホール蓋交換(16箇所)完了

b 第26回日高市手づくり凧揚げ大会2月3日(日)巾着田

c 土砂災害防止法に基づく基礎調査結果説明会の開催(対象区のみ緊急回覧1月18日実施)

・2月2日(土)午前10時から(高麗公民館 日高市栗坪92-2)

・2月14日(木)午前10時から 埼玉県飯能県土整備事務所3階

d 日高市区長会1月18日午後1時から市役所3階会議室

e 歳末募金実績報告

ご協力有り難うございました

歳末たすけあい募金 339,874円

(前年325,910円) 対前年比

104.3%

以上

# 平成24年度(2月) 第11回定例役員会報告

平成25年2月16日(土)  
午後7時~9時  
自治会館2F会議室

## ◆I 協議事項◆

- (1) 平成25年度総会準備について  
a 会計監査日  
平成25年2月23日実施(予備日24日)
  - b 総会資料印刷発注  
平成25年2月28日(木)
  - c 総会資料完成  
平成25年3月7日(木)
  - d 総会資料配布  
平成25年3月9日(土)
- 廣場氏より、総会の委任状について、議案の一括委任でなく、各議案毎の賛否を委任できるような形にして欲しいとの要望があった。
- (2) 第34回総会資料(案)について  
a 平成24年度活動報告及び平成24年度会計報告(暫定)
  - b 平成25年度活動計画及び平成25年度予算計画
- (3) 衛生管理、環境美化の備品購入について  
a 洗濯機……衛生管理の徹底を図るため  
b 草刈り機、プロアー……環境整備用品
  - (4) 土砂災害防止法に基づく調査結果報告対応について(2月2日高麗公民館 埼玉県飯能県土整備事務所)
- a 調査結果説明会の報告概要
  - b その対応

## 旧東急ストア施設に店舗入店

旧東急ストア施設あとに、新しい業態のお店が4月中旬に開店することが決まりました。

事業主は、(株)アグリメディアという会社で、農家と消費者の交流としてのサポート付き市民農園「シエア畑」の運営と、食と農のエンターテイメント施設「朝採れファーム」の運営を首都圏(東京都・埼玉県・神奈川県・山梨県)で8農園展開されています。

今回、新事業として店舗構えを行い地産地消品を主体に一般食料品、雑貨等の日用品の品揃えも、店内にはゆっくりくつろぎ談話できるコミュニケーションスペースを併設した店舗を考えておられます。

また大きな構想ではありますが、当地は巾着田や日和田山等有する観光地でもありますので、観光客も呼び込めるようなお店にしたいと、マスメディア戦略も考えておられます。

私たち住民にとっては大変ありがたく思うと同時に、既存商店さんとの共存共栄が図られ、ショッピングセンター全体が盛り上がり、まちの活性化になればと思います。

## ◆III 会長・区長からの報告◆

(1) 会長

- (1) 副会長・事務局・各専門部報告  
① 中出副会長  
中出副会長に代わり廣場氏より、あり方検討委員会の答申書が提出された。
- (2) 文化厚生部  
3月13日に今年度最後の武蔵台サロンを行う。
- (3) 体育部  
1月27日の駅伝では応援有り難うございました。来週、最後の部会を開催する。

**武蔵台サロンのお知らせ**  
日時：3月13日(水)  
13時~15時30分  
場所：自治会館2階  
こま武蔵台自治会 文化厚生部

- ・当該地域対応(指定取り扱い、傾斜地へのこと)
- ・自主防災組織対応

廣場氏より、これらのことも踏まえて、防災倉庫とその必要備品について、今年度予算で速やかに調達することを強く要望するとの発言があった。

- a 会計監査(夏祭り)実施2月5日
- b 旧東急ストア施設への新規進出店決定(株)アグリメディア
- c 日高市体育協会役員会2月22日
- (2) 区長  
a 土砂災害防止法による調査結果説明会実施(2月2日高麗公民館)
- 再説明会2月14日(木)  
埼玉県飯能県土整備事務所
- b 小学校・中学校校長と土砂災害について打ち合わせ2月12日
- c 高麗地区区長会会計監査3月16日日程調整中

## 編集後記

武蔵台だよりの編集をやらせていただくようになってから早いものでもう1年になってしまいました。この時期は、小・中学校では卒業式、入学式とそれぞれ新たな旅立ち、希望に胸を膨らませた子供達がいまいます。そして職場では異動により職場を去る人、新たに配属されてくる人、様々な人々が環境の変化を体験するシーズンでもあります。また、自治会の班長さんもここで一斉に交替いたします。一方、そのような体験を卒業してしまった我が身を振り返ってみますと、そのような環境変化が無くなっていることにしみじみ気が付きます。

そこで、今年頂いた年賀状からの受け売りになるのですが、おもしろい言葉を思い出しましたのでご紹介させていただきます。その賀状の主の方は古希を迎え、認知症の心配をされておられ、認知症の予防に何か必要なこととはということ、多分どこかで情報入手されたのだと思いますが、その方のおっしゃるには、認知症の予防のためには「教育」と「教養」が必要だということだそうで、「教育」とは「今日行くところがある」、「教養」とは「今日用事がある」ということだそうで、学校とか職場のように、いやおうなしに周りから状況変化を求められることがなくなつた我が身のような人にとっては、自ら意識的に行動することが必要なのだそうです。これは大いに心がける必要があるかも知れませんね。最後にこの1年武蔵台だより発行にご協力いただきました広報部の皆様、大変有り難うございました。(西條)

**おくやみ**  
謹んでご冥福をお祈り申し上げます

片山 文雄(83歳) 二一十一月十五  
ご逝去日 一月四日

森田 貞子(91歳) 四一七一九  
ご逝去日 一月九日

# リレー随想

リレー随想は広報部員が担当しています

## 雑感

唐突な話であるが、かねてより「コンビニの店員はなぜ商品を袋に縦に入れるのか」と不思議に思っていた。

ヤキソバパンやコロケパンを買っても例外なく縦に入れる。ビールを数本一緒に買ってもそうだ。重さでパンが変形する。他の店で買った時も「きつとこの人はコンビニ経験ありだなあ」と思える程、特徴的な縦入れをする。

逆に何年前のことになるが、あるスーパーで、高校生の男の子が夕方のレジのバイトをしていた。バーコードを通し、品物をカゴに入れる手際が本当にすばらしいと、いつもいつも感心していた。壊れそうな物をカゴの外に置き、最後に上に乗せる……というのが、どの店の店員も行っていることだが、彼の仕事は頭の中で組み立てを行ってあるかのような、緻密さが感じられた。又、ある時、子どもが引越をする。こ

いくつかの箱を持って来て下さり「今日はこれしか残っていませんでした。すみません」と渡してくれた。お礼を言うと少し照れながら「引越しがんばって下さいね」と言ってくれた。

心に染みる言葉だった。しかも、結んであったひもが新しい物ではなく、使ったひもを何本か繋いで作ったひもだったのだ。相手は若い青年だったが、頭の下がる思いだった。

きつと親御さんがきちんと育てたに違いない。レジの高校生も「こうするとこうなる」という想像力がしっかりと自分の中にあるのだろう。年齢に関係なく、人間力のある人は本当に美しいと思ったエピソードだった。

## ティータイム

七丁目 K

毎朝必ず紅茶を飲む。物心ついた頃からの私の習慣だ。祖父母も両親も、家族皆朝の紅茶をかかさない。砂糖を入れた甘い味から、今は何も入れないで飲むのが好みだが、その習慣は変わらない。亡くなった祖父は、銀色の取手のついたガラスのコップで紅茶を飲んでた。琥珀色の液体から立ち上がる湯気と朝の光り、今も心に残っている。

ドイツやフランス等で紅茶を頼むとグラスに入れられてくる。メニューにも「グラスティー」とある。祖父が飲んでいたあの紅茶と重なった。コー

ヒーが主流の文化の国々では紅茶はあまり丁寧扱われないのか、味は今ひとつ。色々な香りがブレンドされた「フレーバーティー」と呼ぶものが多い。海ひとつ越えてイギリスに渡るとそ

れが逆転する、紅茶の国だ。日本とは水が違うせいか、お茶は濃くなる。たっぷりの牛乳を入れ甘くしたものが主流で、紅茶を頼むと大抵この「ミルクティー」が出てくる。これが「ホワイティ」、何も入れない紅茶は「ブラックティ」。ご存知の「アフタヌーンティ」はまた別のものだ。

お茶文化はそれぞれの国で譲れないこだわりがあるが、あれこれ言っても毎日の生活の中、誰もが好みの飲み方でホッとする。それがたとえ5分であつても心いやされるひと時であることに変わりはない。

## 時の流れ

五丁目 M

武蔵台に越して来て34年経ちました。緑の多い、空気も美味しい、都会の団地に住んでいた時とは眺めも良い。まだ、家々も開発中で現在の3丁目あたりも家が建っていないかった。

小学校も高麗小学まで我が子は朝1時間弱、帰りはブラブラとそれ以上の道のりを毎日通学していました。武蔵台の家がだんだんに建ち始めると小学校も人数が増えてプレハブ教室とな

り、暑い夏はプレハブの屋根から水をかけていた。今では信じられない事でした。家の周りも子供達が多く、うるさいから公園に行きなさいとお叱りを受けたら賑やかでした。

今の武蔵台小学校は各学年共1クラス、2クラスとの事です。我が家の近所も通学する子供達を余り見かけません。スーパーも無くなり寂しくなりました。

中着田、日和田山、高麗神社、高麗川等良い処もあります。又、以前の様に賑やかな日々が懐かしい今日この頃です。

## 想い

三丁目 M

寒さも日々薄れ、春を待ちわびる季節となりました。

私事ではありますが、母が他界して早4年、特にこの時期は母が癌と戦い桜満開の4月に、生前可愛がっていた曾孫の到着を待ちお別れをし、母が目頭に一筋の涙を流し息を引き取った想いで深い季節。生前、母とは住居が別だったので一緒に接する時間があまりなく、親孝行らしきものが出来ず「後悔、先に立たず」まさにこの言葉です。仏壇の前に立つたび寂しさや後悔の気持ち溢れてしまいます。

今となつては、出来ない親孝行「後悔、先に立たず」にならないように、皆さん親を大切にしてあげて下さい。